

1 février 2023



## Votre publicité ici

(<https://www.maurice-info.mu/wp-content/uploads/2023/01/Votre-publicite-ici-a-rs-5000-2023.jpg>)

[🏠 \(https://www.maurice-info.mu\)](https://www.maurice-info.mu)

ACCUEIL ▾

VIDEO ▾

ECO ▾

Home (<https://www.maurice-info.mu>) /

LOTO ▾

GOVERNEMENT ▾

Les meilleurs projets annoncés lors de la Convention Nationale du National Leadership Engine (<https://www.maurice-info.mu/2023-01-26-les-meilleurs-projets-annonces-lors-de-la-convention-nationale-du-national-leadership-engine.html>) /



PARLEMENT ▾ MONDE ▾ TARIFS PUB ([HTTPS://WWW.MAURICE-INFO.MU/SAMPLE-PAGE](https://www.maurice-info.mu/sample-page))

Page 2 (<https://www.maurice-info.mu/2023-01-26-les-meilleurs-projets-annonces-lors-de-la-convention-nationale-du-national-leadership-engine.html>)

RSS ▾

### RÉGIE PUBLICITAIRE

[Entreprises \(https://www.maurice-info.mu/category/info-eco/entreprises\)](https://www.maurice-info.mu/category/info-eco/entreprises)

[Info Gouvernement \(https://www.maurice-info.mu/category/news/info-gouvernement\)](https://www.maurice-info.mu/category/news/info-gouvernement)

[News \(https://www.maurice-info.mu/category/news\)](https://www.maurice-info.mu/category/news)



(<https://www.tiktok.com/@mauriceinfo>)

# Les meilleurs projets annoncés lors de la Convention Nationale du National Leadership Engine

## SANTÉ

**SUDDEN CARDIAC ARREST ! IS A SERIAL KILLER.**

50% of our Population has Cardio-Circulatory Diseases, SUDDEN CARDIAC ARRESTS occurs mostly Outside Hospital. 3% only Survive. 80% Survive when Swift Action is taken in the First Minutes with an Automated External Defibrillator.

**Sudden Cardiac Arrest: Saving Lives when Every Second Counts**



(<https://www.youtube.com/watch?v=oWDDxMGeTm8>)



Projet Nu-Nat-li grand gagnant de quatrième édition du projet NLE

## ABONNEZ-VOUS À CE BLOG PAR E-MAIL.

Saisissez votre adresse e-mail pour vous abonner à ce blog et recevoir une notification de chaque nouvel article par e-mail.

Abonnez-vous

Rejoignez les 8 866 autres abonnés

## PUBLICITÉ



(<https://www.maurice-info.mu/sample-page>)

1 de 2

SUIVANT

La quatrième édition du projet National Leadership Engine (NLE) s'est achevée samedi 21 janvier 2023 par une convention nationale au cours de laquelle le grand gagnant et les deux projets finalistes ont été annoncés.

Les gagnants sont les suivants:

**Grand gagnant: Projet Nu-Nat-li** – utilisation de matière première comme le vacoas – à faible empreinte CO2 et biodégradable – pour concevoir et créer de nouveaux produits – région de Grand Port

**Deuxième gagnant: projet SoilStrong** – pour renforcer l'image de l'agriculteur de "planteur" à un "Food Hero" - région de Moka

**Troisième gagnant: SaVer Banane** – production de farine de banane – région de Savanne

NLE 2022 a été organisé par le NPCC (<https://www.maurice-info.mu/encyclopedia/national-productivity-and-competitiveness-council>) en collaboration avec le ministère de l'Autonomisation des jeunes, des Sports et des Loisirs. Le projet vise à créer un 'pipeline' de leaders pour atteindre une productivité plus élevée et une vie meilleure pour la nation.

Plus de 200 jeunes s'étaient inscrits pour la formation dans les régions suivantes à savoir, Rivière Noire, Upper Plaines Wilhems, Lower Plaines Wilhems, Port Louis, Pamplemousses, Flacq, Rivière du Rempart, Grand Port, Savanne et Moka.

Les jeunes âgés de 16 ans et plus ont été dotés de compétences personnelles et sociales qu'ils devaient démontrer en conceptualisant et mettant en œuvre des projets communautaires. La formation des jeunes s'est achevée en septembre 2022, suivie d'évaluations régionales des projets et d'une évaluation nationale qui se sont tenues respectivement en octobre et novembre 2022. Au total, 30 projets communautaires ont été présentés dans NLE 2022. Les projets ont trait à l'environnement, aux droits des animaux et à la santé mentale, entre autres.

## PROTOCOLES SANITAIRES

### Protocoles Sanitaires

(<https://www.maurice-info.mu/2022-11-10-plus-de-masque-dans-le-transport-en-commun.html>)

## PARTENAIRE



(<http://www.kartick-design.com>)

kartick design

## PRIX



(<https://www.expertido.org/best-mauritius-blogs-reviews/>)

Le directeur exécutif du NPCC, M. Ashit Gungah, dans son discours, a insisté sur l'importance de maintenir le juste équilibre lorsqu'il s'agit de notre vie personnelle, professionnelle et sociale. Il a également exhorté les jeunes à prendre des initiatives pour lutter contre le fléau de la drogue à Maurice et à se mettre en réseau pour trouver des solutions durables aux défis dans les domaines du changement climatique, des tensions géopolitiques, de la santé et de l'environnement.

*“Le projet NLE permet aux jeunes non seulement à rester à l'écart du fléau de la drogue, mais les aide également à trouver des solutions pour éviter que d'autres jeunes ne deviennent la proie de la drogue. De plus, c'est une grande satisfaction que le NLE Action Drivers (NLEAD) est une réalité aujourd'hui. L'objectif du NLEAD est d'offrir une plate-forme à tous les participants du NLE pour développer et démontrer leurs compétences en leadership”, a-t-il souligné.*

Le ministre du Développement industriel, des PME et des coopératives, l'honorable Soomilduth Bholah, a expliqué comment le ministère ne ménage aucun effort pour encourager les jeunes à se lancer dans l'entrepreneuriat. Il a cité des domaines tels que les technologies de l'information et de la communication, les énergies renouvelables, l'agriculture ainsi que l'intelligence artificielle où les jeunes peuvent s'impliquer en tant qu'entrepreneurs.

*“Nous avons besoin de nos jeunes innovateurs pour créer une nouvelle génération d'entrepreneurs. De plus, je salue la détermination de nos jeunes à développer des solutions à leur manière pour résoudre les problèmes de la société”, a affirmé Sunil Bholah.*

La convention NLE 2022 a également été marquée par un discours de motivation en ligne de M. Marius Frey, expert suisse dans le domaine de l'innovation et coach. M. Frey a parlé de l'importance du concept de 'servant leadership'. Le servant leadership est un style basé sur l'idée que les dirigeants donnent la priorité au service du plus grand bien. Les leaders avec ce style servent d'abord leur équipe et leur organisation.

1 de 2

SUIVANT

Tags: [Ashit Gungah \(https://www.maurice-info.mu/tag/ashit-gungah\)](https://www.maurice-info.mu/tag/ashit-gungah) [National Leadership Engine \(https://www.maurice-info.mu/tag/national-leadership-engine\)](https://www.maurice-info.mu/tag/national-leadership-engine) [National Productivity and Competitiveness Council](#)

[usecase=PEOPLE\\_FOLLOWS&followMember=maurice-info-mu-908aa159](https://www.maurice-info.mu/908aa159)

## SANTÉ

**SUDDEN CARDIAC ARREST ! IS A SERIAL KILLER.**

50% of our Population has Cardio-Circulatory Diseases, SUDDEN CARDIAC ARRESTS occurs mostly Outside Hospital. **3% only Survive.** 80% Survive when Swift Action is taken in the First Minutes with an Automated External Defibrillator.



**Sudden Cardiac Arrest: Saving Lives when Every Second Counts**

(<https://www.youtube.com/watch?v=oWDDxMGeTm8>)



Projet Nu-Nat-li grand gagnant de quatrième édition du projet NLE

Partager et Informer en toute intégralité.



## PRÉCÉDENTE

2 de 2

## ABONNEZ-VOUS À CE BLOG PAR E-MAIL.

Saisissez votre adresse e-mail pour vous abonner à ce blog et recevoir une notification de chaque nouvel article par e-mail.

**Abonnez-vous**

Rejoignez les 8 866 autres abonnés

## PUBLICITÉ



(<https://www.maurice-info.mu/sample-page>)

### Version anglaise / English Version

The fourth edition of the National Leadership Engine (NLE) project culminated on Saturday 21 January with a National Convention during which the grand winner and the two runner up projects were announced.

The winners are as follows:

**Grand Winner: Nu-Nat-li project** – use of locally sourced raw material – vacoas – with low CO2 footprint and biodegradable – to design and create new-end products – Grand Port region

**Second Winner: SoilStrong project** – to bolster the image of farmer from ‘planter’ to ‘food hero’ – Moka region

**Third Winner: SaVer Banane** – production of banana flour – Savanne region

NLE 2022 was organised by the NPCC in collaboration with the Ministry of Youth Empowerment, Sports and Recreation. The project aims at creating a pipeline of leaders to achieve higher productivity and better living for the nation.

More than 200 youth enrolled for the training in the following regions namely, Black River, Upper Plaines Wilhems, Lower Plaines Wilhems, Port Louis, Pamplemousses, Flacq, Rivière du Rempart, Grand Port, Savanne and Moka.

Youth aged 16 and above were empowered with personal and social competences which they had to demonstrate by conceptualising and implementing community-based projects in their locality. The training for youth was completed in September 2022, followed by regional assessments of projects and a national assessment that were held in

## PROTOCOLES SANITAIRES

### Protocoles Sanitaires

(<https://www.maurice-info.mu/2022-11-10-plus-de-masque-dans-le-transport-en-commun.html>)

## PARTENAIRE



(<http://www.kartick-design.com>)

kartick design

## PRIX



(<https://www.expertido.org/best-mauritius-blogs-reviews/>)

October and November 2022 respectively. A total of 30 community based projects were presented in NLE 2022. The projects focused on a range of issues pertaining to the environment, animal rights, mental health amongst others.

The Executive Director of the NPCC, Mr. Ashit Gungah, in his opening remarks, stressed on the importance of keeping the right balance when it comes to our personal, professional and social lives. He also exhorted the youth to take initiatives to fight the drug scourge in Mauritius and network among themselves to find sustainable solutions to the challenges in the areas of climate change, geopolitical tensions, health and environment.

*“The NLE project empowers young people not only to help them stay away from the drug scourge, but also allow them to come up with solutions to prevent other young people from becoming prey to drugs. Moreover, it is a matter of great satisfaction that the NLE Action Drivers (NLEAD), which I announced two years ago, is now a reality today. The objective of the NLEAD is to offer a platform to all NLE participants to develop and demonstrate their leadership skills”,* he pointed out.

The Minister of Industrial Development, SMEs and Cooperatives, Soomilduth Bholah, explained how the Ministry is sparing no effort to encourage young people to embark on a journey of entrepreneurship. He cited areas such as Information and Communication Technology, renewable energy, agriculture as well as artificial intelligence where young people can get involved as entrepreneurs.

*“We need our youth with an innovative mindset to create a new generation of entrepreneurs. Moreover, I commend the determination of our youth to develop solutions in their own ways to tackle issues in the society”,* Sunil Bholah said in his speech.

The NLE 2022 Convention was also marked by an online motivational speech by Mr. Marius Frey, a Swiss expert in the field of innovation and coach. Mr. Frey spoke about the importance of servant leadership. The servant leadership style is based on the idea that leaders prioritise serving the greater good. Leaders with this style serve their team and organisation first.

## PRÉCÉDENTE

2 de 2



Tags: Ashit Gungah (<https://www.maurice-info.mu/tag/ashit-gungah>) National Leadership Engine (<https://www.maurice-info.mu/tag/national-leadership->